
平成２３年３月 15 日 

 

 伊勢市長  鈴 木 健 一 様 

 

 

      小俣地区地域審議会 

      会長  織 家 貞 雄 

 

 

合併調整に伴う「ケーブルテレビ加入金補助」等にかかる（素案）に対する

意見について（回答） 

 

 

 平成２３年２月８日付け２２広第４５８号で意見を求められましたが、当地

域審議会の意見は、次のとおりです。 

 

 

記 

 

 

１．「ケーブルテレビ加入補助金」等の取扱いについて 

  市町村合併後、地域において加入格差があり、その格差を解消するため、

補助金制度を統一し、５箇年間加入促進に努め役割を果たしており、ケーブ

ルテレビ加入補助金の廃止については、理解する。 


